
55月月1212日上午日上午，，市中医院举办市中医院举办““读书追梦读书追梦””经典阅读分享会经典阅读分享会，，青年护士代表聚青年护士代表聚
在一起在一起，，以分享阅读心得的方式庆祝自己的节日以分享阅读心得的方式庆祝自己的节日。。

融媒体记者融媒体记者 叶娟叶娟 通讯员通讯员 王海燕摄王海燕摄

白白衣天使衣天使

本报讯 5月11日下午，市卫生健康委员
会召开“5·12国际护士节”庆祝表彰大会，迎
接第109个国际护士节的到来。

市第三人民医院感染科护士长占红霞，
作为援鄂护士代表，分享了自己在支援湖北
黄石期间的“战斗”经历。市人民医院感染管
理科科长暨市院感控制中心副主任张红健，
代表感控团队讲述了我市感控人逆行在疫情
防控第一线的抗疫故事。

大会表彰了10名“优秀院感管理者”、10
名“优秀护理管理者”、5名“优秀专科护士”、
15名“优秀临床一线护士”，并为获奖优秀护
士颁奖。我市部分援鄂护士、坚守国门护士一
同参会。会上，来自市人民医院、中医院的医
务工作者表演了诗朗诵、歌舞等节目，向投身
护理事业、战斗在临床一线的护士们献上节
日祝福。 （融媒体记者 鲍欣欣 周凡）

致致敬敬
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朱碧石

家庭农场主顾张兵是种
田的老把式，2003年开始，家
住近海镇的他流转周边农户的
土地，进行粮食、蔬菜、瓜果种
植。一直和土地打交道的他，这
两年感觉越种越舒心了。

让顾张兵感到舒心的原
因，是高标田建设带来的利
好。原来，2019年，他在南阳
镇聚阳村高标田项目区承包
了1100亩土地，进行小麦、黄
豆、玉米等作物轮作。

土地平整肥沃、水利设施
配套、田间道路畅通，是高标
田给顾张兵最直观的感受。

“原先，我承包的土地都是零
散的，几百亩地分散在十几个
地方，不但耕作不便，利用率
也低，还形不成规模效应。”顾
张兵说，“现在，大型机械可以
直接开进田头，管理、销售等
也都方便多了。”据顾张兵初
步估计，一亩地产值比原先起
码增长20%。

南阳镇的高标田建设始
于2017年。截至目前，已累计
建设5.35万亩，占全镇土地面
积的60%，涉及20多个村，其
中2017、2018年度项目均已
通过市级验收投入使用，2019
年度项目预计本月底完工。

南阳镇副镇长马骁骏介绍，建设高标准农田的资
金主要来自三个渠道，即中央拨款、省级专项拨款和
市自筹资金，每亩高标田投入3000多元。作为乡村振
兴的战略工程，高标田建设无论是从增加老百姓的收
入，还是从经营主体的经营生产便利来看，都起到了
很大的变化。

南阳镇元祥村党总支书记政辉对此深有体会。村
里2017年初引进了一个草坪种植项目，当年9月就
有产出。“这个项目面积为630亩，当初草坪运输很不
方便，收割时遇到下雨天车都开不进去，让项目投资
人很无奈。”政辉说。2018年村里启动了高标准农田
建设后，解除了项目负责人王健新的这些烦恼。泥路
变成了水泥路，水电设施到位。“以前1人1天只能灌
溉2亩地，现在1人1天就能完成630亩土地的灌
溉。”王健新说。

据马骁骏介绍，高标田建成后，农业生产的基础
条件大大提升，有利于土地的规模流转，吸引企业来
投资，也增加了老百姓的土地租金和打工收入。

位于光明村的启东腾益农业科技发展有限公司
就是奔着高标准农田来的。该项目占地面积380亩，
总投资1000万元，是一家以农业技术推广、种苗培育
为主，蔬菜种植果蔬加工为辅的现代化农业科技公
司，也是上海惠和种业有限公司在启东的重要育种基
地。“去年5月份项目落户后，南阳镇政府8月份就按
照高标准农田的标准，进行土地平整、灌溉泵房、机耕
路建设等，让我们公司快速投产，目前年在手订单达
300万元。”腾益农业科技公司经理陆东健告诉记者。

据悉，南阳镇实施的5.35万亩高标田，土地流转
率已达90%，落实公司、家庭农场、合作社、种植大户
等经营主体30多家。租金从原先的每亩两三百元增
加到每亩七八百元，最高的达1050元，而且周边的农
户通过为企业和种植大户打工，增加了一份工资收
入。去年，元祥村村民在草坪种植项目基地打工收入
达100多万元。

事由：宝岛花园C区城南菜场东侧
道路，停车无序，管理缺失，常年累月

“堵”成一锅粥，居民们无不怨声载道。4
月25日，市委副书记、市长葛志娟在现
场调研时明确指出了这里的停车乱象
问题，并要求及时整改。时至今日，这里
改观了多少？问题有无得到处置？

现场：乱停乱放依
然盛行，剐蹭纠纷层出不
穷，小区物业和相关部门
也未能实行有效管理。

5 月 11 日上午 11
时，市区宝岛花园C区
业主张女士从城南菜场
东侧道路驾车拐入小区
停车位时，剐蹭到了随
意停靠在小区通道上的
小面包车。

张女士十分恼火，倒
并不因为发生了事故，而
是这条小区通道上总是

有很多随意停放的外来车辆（如图），混
乱的秩序给小区居民的出行带来极大不
便。宝岛花园C区内，城南菜场东侧通道
乱停车现象由来已久，小区居民对此抱怨
纷纷，苦不堪言。“特别是在上下班时间，
堵得一塌糊涂，很多时候不得不绕道。”张
女士讲述的正是业主们的共同心声。

这条通道连通小区南北门，路面约
五六米宽，位于C区西侧，紧靠城南菜
场。通道西侧是一排菜场门面房，靠近
居民楼处的路边施划了几个停车位。记
者看到，通道两侧停放了不少车辆，很
多都在停车位外，相当混乱。

剐蹭事故发生后，约11点半，张女
士打电话到服务该小区的银州物业公
司，希望工作人员“前来管管这些乱停
的车辆”，工作人员表示已经下班，待下
午上班后前来处理。记者提出，希望物
业公司工作人员前来现场，未得到回
应，随后电话被挂断。

小区居民张先生对此同样表示很
无奈。“这里是按照封闭式小区进行管
理和缴纳物业费的。这条通道本来是小
区的内部通道，现在却像大马路一样，
外来车辆随意进入，四处乱停，小区居
民虽反映多次，但物业并未采取措施。”
张先生还反映，“遇到有人来检查时物
业公司工作人员就管理一下，检查组一

走，很快又恢复了原样。”
记者看到，通道上还停放着一辆电

瓶三轮车，一个水果商贩正在售卖水
果。一家门面房前的场地上，晾晒了一
地的畜禽羽毛，一些羽毛随风飘起，四
处乱飞，“环境很差，到夏天还有难闻的
味道。”张女士表示。

下午3点多，银州物业的工作人员
打电话回复张女士，他们已经告知被剐
蹭的面包车车主。该车主系市场内的一
名商贩，面包车主表示以后不会再将车
停在此处。除此，工作人员并未提及有
关加强车辆乱停乱放管理
的问题。

（融媒体记者 莉莉）
（扫码看更多）

巡察专项督导
工作启动

严防巡而不改、形式整改等问题
本报讯 为进一步强化巡察反馈意见整改落实

和成果运用，做实巡察整改“后半篇文章”。5月11日
起，由市委巡察办、巡察组、派驻纪检组，以及其他部
门相关科室组成“多方会审”巡察专项督导组，对
2018年以来巡察单位的整改情况开展为期2个月的
督导工作。

督导组主要采取听取汇报、实地察看、现场质询
等方式，对巡察反馈超1年的单位，开展整改成效精
准核查、逐条过堂；对整改反馈未达1年的单位，开展
整改报告集中研判、逐个把关。通过此次专项督导，
进一步夯实被巡察单位党组织整改责任，严防“巡而
不改”、“形式整改”等问题。

“在巡察督导过程中，我们坚持整改不彻底坚决
不放过，处理不到位坚决不放过。剑指问题源头，
倒逼被巡察单位建立完善工作机制。”对如何做深
做细做实巡察“后半篇文章”，巡察专项督导组组
长刘辉介绍，“针对敷衍整改、虚假整改甚至问题反
弹回潮的现象，督导组将移交市纪委监委分类处置、
追责问责。” （通讯员 朱玲莹）

本报讯 5月8日，本报曝光了市区
花园路农贸市场内有部分海鲜摊占道
经营的问题。近一个星期过去了，市场
内的占道经营、市场外的机动车和非机
动车乱停乱放等现象是否得到了改观？
5月12日上午，记者再次进行了探访。

上午9点半，记者从市场南门进入
后，直奔海鲜水产销售摊位，原先摊位
前堆放的一长溜泡沫箱已不见了踪影，
取而代之的是一个个干净整洁的绿色
垃圾箱（如图）。4米多宽的通道宽敞明
亮，前来买菜的市民来往穿梭其中，再
也不用担心会撞到人或东西。通道上，
市场保洁员推着保洁车来回不停地清
洁地面。水产买卖因其行业的特殊性，

不少市场的水产摊位地面总是湿漉漉
的，还夹带着一股难闻的腥味，但在这
里记者并未看到此种现象。在蔬菜摊位
前，记者也没见到之前停靠的手推车，
通道里每隔二到三米，放置着一个带盖
的垃圾桶。市场保洁员来回巡视，及时
清理交易过程中产生的垃圾。

“之前这里又乱又脏，顾客也不愿
停下来买东西，现在整理干净了，来的
顾客比以前多了，都愿意停下问价买东
西了。所以，我俚自己也自觉了，经常整
理整理摊位和过道。”水产经营户黄菊
英夸赞市场整治带来的益处。

随后，记者来到市场外周围的停
车场。在南门外的非机动车停车带

上，记者看到，电动车停放整
齐划一，车头一律向内，电动
三轮车也都按要求横着停放，
确保车身不超过标志线。在西
门外的停车场，汽车和电动车
也都各就各位，停放在指定位
置。市场外的垃圾箱也全部按
要求摆放在指定位置。

汇龙镇人大副主席袁允兰
告诉记者，对花园路农贸市场水
产品区域的突出问题，汇龙镇党
委、政府非常重视，召开专题会
议，明确相关问题的整改措施。市场管
理部门也迅速行动，召开管理人员和摊
位业主会议，明确整改要求和标准，并

增加了巡查频次和打扫频次，确保市场
秩序井然和环境整洁。

（融媒体记者 艺文 敏娟）
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花园路农贸市场明确整改标准，增加巡查频次

“整治干净后，来的顾客也多了”

小区通道车辆乱停成灾

本报讯 5月12日下午，市委书记王
晓斌率市发改委、应急管理局、文明办等
部门负责同志赴高新区（近海镇）调研。
他强调，要牢牢咬定创建省级高新区这
一目标，在常态化做好疫情防控、严守安
全生产底线的同时，推进重大项目招引
建设，加快产业转型升级，加大科技创新
力度，统筹做好文明城市创建、人居环境
整治、城镇功能配套、产城融合发展等工
作，全力推动区镇经济社会高质量发展。

王晓斌一行先后来到柳工建机、卓
朗家居二期、南通大学四期、睿智医药单
抗商业化生产基地、欣旺壁纸、点夺机
电、摩多利机械、振东冶金、安比智能装
备、祝桥金属等地，深入了解项目建设推
进情况和企业生产运营情况。王晓斌指
出，当前是推动项目落地、建设的黄金

期，要紧紧围绕精密机械、生物医药等主
导产业，主攻上海浦东、苏南等地，强力
推进招商引资，招引一批科技含量高、创
新能力强、产出效益好的企业落户启东；
要配强施工力量，科学组织施工，在保证
质量和安全的前提下加快项目建设速
度，尽早实现竣工达产，以重特大项目来
提升园区发展能级、对冲疫情带来的影
响；要加大新产品、新技术的研发力度，
加快传统产业转型升级步伐，不断提高
产品质量，提升行业竞争力，推动企业进
一步做大做强。园区和相关部门要加强
服务指导，及时协调解决项目推进和企
业发展遇到的困难；要加强企业人才服
务，紧盯企业人才需求，制定符合企业发
展需求的人才政策，推动产学研紧密合
作；要完善区镇功能配套，持续优化营商

环境，吸引更多的人才来启创新创业。
每到一处，安全专家都认真检查，现

场开出交办单。王晓斌要求，企业要压实
安全生产主体责任，强化安全生产意识，
时刻绷紧安全生产这根弦，加强隐患排查
整改力度，确保安全生产万无一失；相关
部门要深入开展建筑施工领域安全生产
大排查大整治大提升“百日行动”，全面排
除风险隐患，解决建筑施工安全问题。

冲刺全国文明城市创建的集结号已
经吹响，重任在肩，时不我待。王晓斌先
后来到财富广场和爱民村，详细了解高
新区（近海镇）全国文明城市创建工作，
对高新区（近海镇）在集中整治的基础上
建立健全创文工作机制，高标准落实长
效管理措施表示肯定。他要求，高新区
（近海镇）要把创文作为当前工作的重中

之重，以强烈的责任感和紧迫感打好创
文攻坚战。要加强车辆停放、垃圾清理、
农贸市场等重点部位的整治力度，建立
健全长效机制，不断提高管理科学化、精
细化水平；要科学规划未来城镇建设，完
善城市功能配套，持续深化产城融合；要
想群众之所想，从群众最关心、最不满意
的地方改起，广泛发动群众积极参与创
文工作，营造浓厚创文氛围，推动城市文
明程度、市民文明素质持续提升。市创文
办要充分发挥综合协调、督促检查的作
用，加强对区镇、街道的指导，组织召开
创文工作现场推进会，进一步对表对标、
查遗补漏，比学赶超、加速冲刺，确保如
期创成全国文明城市。

市领导龚心明、杨万平、葛伟参加调研。
（融媒体记者 陈丽娣 潘杨 施陆炜）

市领导赴高新区（近海镇）调研


